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Procès‐verbal de la 3e séance du conseil d’établissement de l’école Mgr‐Gilles‐Gervais, tenue le lundi 
19 janvier 2010, au salon du personnel, situé au 1435 rue Châteauguay, à Saint‐Bruno. 
 
Sont présentes :    Mesdames Mance Benoît, Josée Houle, Suzanne L’Espérance, Nathalie 

Normand, Dany Veilleux, Bernadette Jacquaz, Marie‐Hélène Talon, Katia 
Normand et Caroline Parent‐Legault. 

 
Sont présents :    Messieurs Philippe Bernier et Daniel Masson. 
 
Est absent :    Monsieur André Bourque. 
 
Participe :     Madame Johanne Massie, directrice. 
      Madame Ingrid Trahan, parent. 
 
1  Constatation du quorum et ouverture de la séance 

  Mme Suzanne L'Espérance constate le quorum et déclare la séance ouverte à 19h05. 
 
2  Revue et adoption de l’ordre du jour 
  Il est proposé par Mme Bernadette Jacquaz, d'adopter l'ordre du jour suivant : 
 
  1  Constatation du quorum et ouverture de la séance; 
  2  Revue et adoption de l’ordre du jour; 
  3  Approbation du procès‐verbal de la réunion du 17 novembre 2009; 
  4  Suivi au procès‐verbal de la réunion du 17 novembre 2009; 
  5  Parole au public; 
  6  Points d'information: 
  6.1  Direction; 
  6.2  Service de garde; 
  6.3  Représentante au comité de parents 
  6.4  Correspondance  
  7  Affaires reportées et affaires nouvelles : 
  7.1  Révision budgétaire; 
  7.2  Recyclage; 
  7.3  Activité reconnaissance – bénévoles; 
  8  Questions diverses: 
  8.1  Calendrier; 
  9  Parole au public; 
  10  Levée de la séance. 
 
3  Approbation du procès‐verbal de la réunion du 17 novembre 2009 

Il est proposé par Mme Mance Benoit, d’approuver le procès‐verbal de la réunion du 17  
novembre 2009, avec la correction de quelques ''coquilles''.  

 
CÉ09‐10‐13  Le procès verbal est approuvé à l’unanimité. 

 
4  Suivi au procès‐verbal de la réunion du 17 novembre 2009 

Librairie du village: Dans le cadre des achats scolaires effectués à la Librairie du Village, la 
situation est réglée.  Environ 30 familles ont participé au projet.  Le montant des recettes 
revenant à l'école est d'environ 62 $.  La propriétaire de la librairie a volontairement doublé 
le montant pour un total de 125 $.   
 

5  Parole au public 
 Mme Ingrid Trahan, parent, demande un compte rendu concernant les possibilités et les 
recherches pour un service de traiteur à l'école. 

 
6  Points d'information  
 
6.1   Direction   

 Dans le cadre du programme École en forme et en santé, l’activité de ski de fond pour la 5e 
et 6e année s’organise et devrait avoir lieu en février.  L’allocation couvre normalement 
toutes les dépenses.  Si toutefois une contribution supplémentaire des parents était 
nécessaire elle serait d'abord soumise au conseil d'établissement.   
   
 Service de traiteur : Différentes compagnies ont été contactées, 3 ont été retenues et 
pourraient être intéressantes.  Ce service pourrait même être instauré avant la fin de 
l’année.  Une rencontre à ce sujet avec les membres de l’OPP aura lieu prochainement. 
Mme L'Espérance suggère qu'une décision soit prise et présentée à la réunion du 29 mars. 

   
  Le Plan de réussite sera présenté à la séance du mois de février. 
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6.2  Service de garde 
 Tout va bien au Service de garde.  La correspondance par courriel a très bien été accueillie 
par les parents et fonctionne très bien, seulement 15 à 17 familles reçoivent encore les 
communications sur papier. 

 
6.3  Représentante au comité de parents  

 La prochaine rencontre du comité de parents se tiendra le jeudi 21 janvier prochain.  Il sera 
discuté entre autre des enfants en difficultés (EHDAA).   

 
Le jeudi 25 février prochain il y aura une conférence pour les parents, sous forme de table 
ronde, au sujet des devoirs et des leçons.  Cette conférence sera annoncée dans le Phare de 
février.  

   
6.4  Correspondance 
 Aucune correspondance. 

 
7  Affaires reportées et affaires nouvelles  
       
7.1  Révision budgétaire 
  Le budget de fonctionnement 2009 ‐2010 est présenté.  

 Il a été possible de se constituer une enveloppe monétaire (gestion école – imputation 
interne) grâce aux surplus dans le budget du service de garde.   
Mme l’Espérance demande que la ventilation du budget du Service de garde soit aussi 
présentée au conseil d'établissement.  
 

7.2  Recyclage 
 L’organisation du recyclage prend forme et devrait débuter en février avec l’aide des élèves 
de 4e, 5e et 6e année.  3 bacs de la Ville ont été commandés et reçus.  L’activité commencera 
avec 2 jours semaine puis, graduellement on ajoutera une journée par semaine jusqu'à 5 
jours, soit vers la semaine du 8 mars 2010, après la relâche.        

 
7.3  Activité reconnaissance – bénévoles 

 Organisée avec le comité de parents et la Commission scolaire des patriotes.  Cette activité a 
pour but de reconnaitre un(e) bénévole par école.  Une personne doit être choisie puis, 
présentée à la Commission Scolaire.  Madame Dany Veilleux propose de présenter Madame 
Hélène Tremblay afin de souligner son implication exemplaire à la bibliothèque.   
 

CÉ09‐10‐14  Adopté à l’unanimité.   
 
8  Questions diverses 

   
8.1  Calendrier 

 Il est proposé par Mme Katia Normand d’adopter les modifications apportées au calendrier 
des séances soit les 24 février, 29 mars, 21 avril, 19 mai et 14 juin 2010.  
 

CÉ09‐10‐15  Adopté à l'unanimité. 
  
9  Parole au public 

Aucun  
 
10  Levée de la séance 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Suzanne L’Espérance que la séance soit 
levée à 20h20. La prochaine rencontre aura lieu le 24 février 2010, à 19 heures. 

 
 
 
 
 
__________________________        ______________________ 
Suzanne L'Espérance, présidente        Johanne Massie, directrice 


